HOMBOURG « Tous au golf», durant tout le week-end Les balles d'apprentissage ont fusé!



Feu sur le bunker de sable sous l'œil attentif des encadrants. PHOTOS DNA

Les frimas de l'hiver semblaient très éloignés ce week-end. C'était une aubaine pour le golf de Hombourg, participant à l'opération d'initiation « Tous au golf! ». Ce week-end a connu un grand engouement de la part du public, petits et grands!

La première étape du parcours passait par le practice. Sous la houlette du professionnel Christy Magnin et des membres de l'association, les apprentis se sont essayés au toucher de balle. La prise en main du club, le travail de la posture, trouver si l'on est droitier ou gaucher... Tout cela a été rapidement intégré. Les balles ont fusé avec plus ou moins de bonheur sur le green du practice et

des quelques bunkers qui s'y trouvent.

L'étape suivante était l'apprentissage du putting, qui consiste à faire rouler la balle vers le trou. Après la démonstration, les participants, par groupes de trois, ont réalisé un parcours de neuf trous tout en concourant les uns contre les autres.

Une petite leçon de vocabulaire de golf et des informations sur les règles de savoir-vivre sur le green ont également été données. Après cela, les apprentis ont visité les installations et reçu toutes les explications nécessaires dans l'éventualité de poursuivre leurs parcours de joueurs.

J-F.A.



Le practice, première étape du parcours d'initiation.